Pour diffusion immédiate



Une Chaise des générations pour le conseil de la MRC de Drummond!

Le 11 octobre 2023 – La MRC de Drummond est fière de participer au projet *Chaise des générations* mené par l'organisme Mères au front. Elle recevra au cours des prochains mois « une chaise symbolique » qui sera installée dans la salle du conseil.

Les enfants au cœur de nos actions

Les représentantes de Mères au front sont venues présenter leur projet à la direction de la MRC plus tôt en octobre. Ce projet unique permettra aux enfants d'une école de notre territoire de décorer une chaise et de l'offrir ensuite à la MRC.

Cette initiative encourage le dialogue intergénérationnel et favorise une prise de conscience de l'impact de nos choix collectifs sur l'avenir des jeunes. « Les décisions prises aujourd'hui influenceront les générations à venir et c'est pourquoi cette activité revêt une grande importance tant pour les membres du conseil que pour l'équipe de la MRC. Elle contribue à rendre nos milieux de vie plus humains, plus respectueux de l'environnement et plus résilients, symbolisant ainsi un véritable espoir pour l'avenir », souligne Christine Labelle, directrice générale de la MRC de Drummond.

La MRC de Drummond encourage les entreprises et les municipalités locales à se joindre à ce mouvement inspirant en se dotant d'une Chaise des générations.

-30-

Source : Véronique Dion, conseillère en communication

MRC de Drummond

vdion@mrcdrummond.qc.ca | 819 477-2230, poste 135